



## [ ¿SERÁ? ]

### Encargan el INE

Jacqueline Vargas concretó su segunda renuncia, esta vez definitiva al INE. Ella fue una de las decenas de altos funcionarios que dimitieron junto con Lorenzo Córdova en abril pasado; sin embargo, desistió y regresó al organismo electoral solo para cerrar su ciclo, pues, en su lugar ya fue nombrado un encargado de despacho, y aunque todas las áreas del INE siguen funcionando, a la fecha, no se ha nombrado a ninguno de los directivos que dimitieron, porque se requiere de la votación de ocho de 11 consejeros, por lo que en casi todas las áreas solamente hay encargados de despacho. ¿Será?

### Bajo riesgo

Ahora resulta que Va por México pondrá a quien busque tener la candidatura a la Presidencia y recabe firmas en al menos 17 estados con un mínimo del 1% del padrón electoral, en cada entidad. Y casi inmediatamente hubo quien recordó la última contienda por la dirigencia panista en la que Adriana Dávila se retiró, porque no logró recabar los apoyos suficientes, pero ventiló las irregularidades a las que querían que se prestara dentro del PAN para hacer como que sí consiguió las firmas suficientes y con ello simular una contienda democrática, en la que, por cierto, ganó el actual líder nacional, Marko Cortés. A ver si por andar diciendo que escuchan a la ciudadanía, no termina eso en la antesala del fracaso. ¿Será?

### Sin tregua vs. corrupción

En la alcaldía Gustavo A. Madero están muy atentos a lo que ocurre en Coyoacán, donde se destituyó y detuvo a un funcionario por el delito de abuso del ejercicio público, sobre todo porque los hechos que se indagan de presunta extorsión ocurrieron, según nos cuentan, allá en la zona de La Villa, donde gobierna un partido político opositor al coyoacanense... ¿Será?

### Hasta no ver, no creer

Suspender la venta de Banamex al grupo de Germán Larrea, como ya se había perfilado, tendría un costo adicional en la credibilidad del Gobierno, aunado al de la toma temporal del tramo de vía de Ferrosur, por lo que, según nos dicen, la transacción sí se llevará a cabo y hoy se espera un anuncio en ese sentido. No convence a la IP ni a los especialistas, que el Gobierno haga una vaca para comprarlo. ¿Será?

### Invitación para MC

El Partido Acción Nacional, de Marko Cortés, es el más insistente en la necesidad de que el Movimiento Ciudadano, de Dante Delgado, se sume a la alianza opositora para enfrentar las elecciones del 2024. Aunque el partido naranja no vería con malos ojos un eventual pacto de unidad con el blanquiazul, nos dicen que es prácticamente imposible que se sumen a una coalición con el Partido Revolucionario Institucional mientras el campechano Alejandro Moreno siga al frente de ese instituto político. ¿Será?